



3.000 Mantan RT dan RW Dilepas Walikota

UMBULHARJO-- Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto melepas lebih dari 3.000 orang mantan Ketua RT dan RW se-Jogja. Acara pelepasan digelar di Gedung Wana Bhakti Yasa Yogyakarta, Rabu malam.

Di tengah guyuran hujan deras, ribuan orang pengurus RT dan RW tetap antusias hadir. Mereka terdiri dari 616 orang Ketua RW dan 2.523 orang Ketua RT masabhakti 2005-2008.

Pada kesempatan itu, Jono Probosudiro, mantan Ketua RT 02 Kelurahan Panembahan, Kecamatan Kraton yang terpilih sebagai sesepuh perwakilan pengurus RT dan RW mengungkapkan berbagai tantangan yang selama ini harus dihadapi ketua RT.

Menurutnya, surat tagihan PBB seringkali membuat repot, karena seringkali tanah sudah dijual oleh pemilik tanpa sepengetahuan Ketua RT. Dia juga mengajak seluruh pengurus dan mantan pengurus untuk lebih memupuk nasionalisme, agar semangat untuk membangun lingkungannya tetap tinggi.

Herry mengatakan, memberikan manfaat kepada ling-

kungan merupakan kepuasan batin yang luar biasa. Dia menganggap para mantan pengurus RT dan RW sebagai seniornya di bidang tata pemerintahan.

"Ini adalah pekerjaan yang memerlukan hati. Karena kita tidak hanya jadi manusia yang sebatas hanya mahluk individu, tapi juga makhluk sosial. Saya ikut merasakan betapa beratnya tugas RT-RW dalam menyelesaikan berbagai persoalan kemasyarakatan. Yang sudah tidak mengabdikan lagi sebagai ketua RT-RW saya harap terus mengabdikan sebagai motivator penggerak nilai-nilai sosial," ujarnya.

Pada kesempatan itu Herry memberikan tand amata kepada para mantan pengurus yang diserahkan secara simbolis kepada 14 orang yang mewakili kecamatan.

Selain itu juga dibagikan berbagai macam *door prize* dengan hadiah utama berupa kulkas dan televisi 20 inch, serta hadiah hiburan antara lain stand fan, blender, magic com dan buku Kekuasaan Sebagai Wakaf Politik. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005